
 Avant d’arriver à Sciences Po Strasbourg, il a effectué une Terminal S en parcours ABIBAC. 

« Mon choix de la filière Économie et Finance est simplement du à mon appétence pour 
l’économie, la finance et les mathématiques. De plus, le choix de cette filière s’inscrit 
naturellement dans mon projet professionnel. Pour tous ceux qui hésitent peut-être avec 
cette filière en raison d’une peur des mathématiques, sachez que ces dernières restent 
facilement compréhensibles, même pour les moins « scientifiques ».
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« Mon objectif après l’obtention de mon diplôme est de travailler pour une grande entreprise à 
l’étranger, probablement dans le monde germanique. Le domaine de la fusion-acquisition dans 
ce type d’entreprise est actuellement mon point d’intérêt, même si je confesse avoir encore 
quelques hésitations, quant à mon choix futur »

« Le grand avantage de la formation de Sciences Po est qu’elle fournit de nombreux outils pour 
pouvoir réussir dans le monde professionnel. Je pense notamment aux capacités rédactionnelles 
que l’on retrouve beaucoup plus rarement dans d’autres formations. De manière plus générale, 
les connaissances que l’on nous enseigne serviront toujours dans diverses situations de la vie 
professionnelle et personnelle. Nous avons aussi la chance d’avoir accès à divers masters de 
qualité, contentant tous types de profils étudiants. » 

« Si mon premier cycle a été beaucoup affecté par la COVID19 et quelques problèmes de santé, 
j’en retiens toutefois l’acquisition de solides connaissances ainsi qu’une bonne intégration au 
mode de vie étudiant. L’expérience de la troisième année (excellente initiative de la part des IEP 
par ailleurs) est exceptionnelle, je conseille à tous les futurs globe-trotters de vraiment profiter 
de cette dernière !  » 
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